

TABELLA di compartecipazione alla spesa a carico dell'utenza -anno 2024 - ASS. DOMICILIARE - FERIALE								costo massimo	€	23,00
fascia	valori ISEE di riferimento	% di contribuzione	BUONO 1 - 16 = 15m	BUONO 2-6-7-13 = 30m	BUONO 3 - 5 = 45m	BUONO 4-8-9-12 = 1h	BUONO 10 = 1h 1/2	BUONO 11 - 14 - 15 = 2h		
			€ 5,75	€ 11,50	€ 17,25	€ 23,00	€ 34,50	€ 46,00		
1	Fino a 5.500,00	6%	€ 0,35	€ 0,69	€ 1,04	€ 1,38	€ 2,07	€ 2,76		
2	Da 5.500,01 a 6.500,00	10%	€ 0,58	€ 1,15	€ 1,73	€ 2,30	€ 3,45	€ 4,60		
3	Da 6.500,01 a 7.500,00	15%	€ 0,86	€ 1,73	€ 2,59	€ 3,45	€ 5,18	€ 6,90		
4	Da 7.500,01 a 9.000,00	20%	€ 1,15	€ 2,30	€ 3,45	€ 4,60	€ 6,90	€ 9,20		
5	Da 9.000,01 a 10.500,00	25%	€ 1,44	€ 2,88	€ 4,31	€ 5,75	€ 8,63	€ 11,50		
6	Da 10.500,01 a 12.000,00	30%	€ 1,73	€ 3,45	€ 5,18	€ 6,90	€ 10,35	€ 13,80		
7	Da 12.000,01 a 13.500,00	40%	€ 2,30	€ 4,60	€ 6,90	€ 9,20	€ 13,80	€ 18,40		
8	Da 13.500,01 a 15.500,00	50%	€ 2,88	€ 5,75	€ 8,63	€ 11,50	€ 17,25	€ 23,00		
9	Da 15.500,01 a 17.500,00	60%	€ 3,45	€ 6,90	€ 10,35	€ 13,80	€ 20,70	€ 27,60		
10	Da 17.500,01 a 19.500,00	70%	€ 4,03	€ 8,05	€ 12,08	€ 16,10	€ 24,15	€ 32,20		
11	Da 19.500,00 a 22.500,00	80%	€ 4,60	€ 9,20	€ 13,80	€ 18,40	€ 27,60	€ 36,80		
12	Da 22.500,01 a 25.500,00	90%	€ 5,18	€ 10,35	€ 15,53	€ 20,70	€ 31,05	€ 41,40		
13	Oltre 25.500,01	100%	€ 5,75	€ 11,50	€ 17,25	€ 23,00	€ 34,50	€ 46,00		
TABELLA di compartecipazione alla spesa a carico dell'utenza -anno 2024 - ASS. DOMICILIARE - FESTIVO								costo massimo	€	25,00
fascia	valori ISEE di riferimento	% di contribuzione	BUONO 1 - 16 = 15m	BUONO 2-6-7-13 = 30m	BUONO 3 - 5 = 45m	BUONO 4-8-9-12 = 1h	BUONO 10 = 1h 1/2	BUONO 11 - 14 - 15 = 2h		
			€ 6,25	€ 12,50	€ 18,75	€ 25,00	€ 37,50	€ 50,00		
1	Fino a 5.500,00	6%	€ 0,38	€ 0,75	€ 1,13	€ 1,50	€ 2,25	€ 3,00		
2	Da 5.500,01 a 6.500,00	10%	€ 0,63	€ 1,25	€ 1,88	€ 2,50	€ 3,75	€ 5,00		
3	Da 6.500,01 a 7.500,00	15%	€ 0,94	€ 1,88	€ 2,81	€ 3,75	€ 5,63	€ 7,50		
4	Da 7.500,01 a 9.000,00	20%	€ 1,25	€ 2,50	€ 3,75	€ 5,00	€ 7,50	€ 10,00		
5	Da 9.000,01 a 10.500,00	25%	€ 1,56	€ 3,13	€ 4,69	€ 6,25	€ 9,38	€ 12,50		
6	Da 10.500,01 a 12.000,00	30%	€ 1,88	€ 3,75	€ 5,63	€ 7,50	€ 11,25	€ 15,00		
7	Da 12.000,01 a 13.500,00	40%	€ 2,50	€ 5,00	€ 7,50	€ 10,00	€ 15,00	€ 20,00		
8	Da 13.500,01 a 15.500,00	50%	€ 3,13	€ 6,25	€ 9,38	€ 12,50	€ 18,75	€ 25,00		
9	Da 15.500,01 a 17.500,00	60%	€ 3,75	€ 7,50	€ 11,25	€ 15,00	€ 22,50	€ 30,00		
10	Da 17.500,01 a 19.500,00	70%	€ 4,38	€ 8,75	€ 13,13	€ 17,50	€ 26,25	€ 35,00		
11	Da 19.500,00 a 22.500,00	80%	€ 5,00	€ 10,00	€ 15,00	€ 20,00	€ 30,00	€ 40,00		
12	Da 22.500,01 a 25.500,00	90%	€ 5,63	€ 11,25	€ 16,88	€ 22,50	€ 33,75	€ 45,00		
13	Oltre 25.500,01	100%	€ 6,25	€ 12,50	€ 18,75	€ 25,00	€ 37,50	€ 50,00		

Per la determinazione della fascia di contribuzione occorre tener conto anche delle seguenti disposizioni:

- Nel caso in cui l'utente sia titolare di indennità di accompagnamento verrà applicata la percentuale relativa a due fasce successive rispetto a quella di riferimento, tale maggiorazione non sarà applicata qualora l'utente sostenga altri costi documentabili per la propria assistenza (badante, centro diurno, ecc).
- Nel caso il valore del patrimonio immobiliare (costituito solo dalla casa di abitazione con pertinenza ad esclusione delle Cat. A1 – A8 – A9), al netto della detrazione corrispondente (detrazione patrimonio immobiliare) sia maggiore del doppio del valore ISR sarà applicata la percentuale di contribuzione corrispondente a due fasce precedenti rispetto a quella di riferimento tenuto conto dell'ISEE. Tale disposizione non verrà applicata se il valore ISEE supera o è uguale a €. 30.000,00 o patrimonio mobiliare superiore a €. 8.000,00 (valore franchigia).